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【開催日】 平成２９年２月２４日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時～午後４時３０分 

【出席委員】 

委 員 長 下 瀬 俊 夫 副 委 員 長 矢 田 松 夫 

委 員 石 田 清 廉 委 員 小 野   泰 

委 員 三 浦 英 統 委 員 吉 永 美 子 

 

【欠席委員】 

 なし 

 

【委員外出席議員等】 

議   長 尾 山 信 義   

 

【執行部出席者】 

健 康 福 祉 部 長 河 合 久 雄 国 保 年 金 課 長 桶 谷 一 博 

国保年金課主幹 安 重 賢 治 国保年金課国保係長 石 田 由記子 

国保年金課国保係主任 山 根 和 之 国保年金課年金高齢医療係長 三 隅 貴 恵 

国保年金課特定健診係長 岡 﨑 さゆり 高 齢 福 祉 課 長 吉 岡 忠 司 

高齢福祉課主幹 塚 本 晃 子 高齢福祉課技監兼地域包括支援センター所長 尾 山 貴 子 

高齢福祉課主査兼介護保険係長 河 上 雄 治 高齢福祉課介護保険係主任主事 藤 永 一 徳 

高齢福祉課高齢福祉係長 古 谷 雅 俊 地域包括支援センター主任 荒 川 智 美 

病院事業管理者 河 合 伸 也 病院局事務部長 堀 川 順 生 

病院局総務課長 岡 原 一 恵 病院局総務課主幹 和 氣 康 隆 

病院局医事課長  山 根 和 美 病院局総務課主査兼経理係長 藤 本 義 忠 

病院局医事課医事係長 佐々木 秀 樹 病院局総務課経理係主事 岩 本 隆 嗣 

こども福祉課長 川 﨑 浩 美 こども福祉課課長補佐 大 濵 史 久 

こども福祉課主査兼子育て支援係長 別 府 隆 行 こども福祉課保育係長 山 田 寿美子 

こども福祉課保育係主任 野 田 記 代   

 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村   聡 庶 務 調 査 係 長 島 津 克 則 

 

【付議事項】 

１ 議案第３号 平成２８年度山陽小野田市国民健康保険特別会計補正予算

（第３回）について（国保） 
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２ 議案第５号 平成２８年度山陽小野田市後期高齢者医療特別会計補正予

算（第２回）について（国保） 

 

３ 議案第８号 平成２８年度山陽小野田市病院事業会計補正予算（第２回）

について（病院） 

 

４ 議案第４号 平成２８年度山陽小野田市介護保険特別会計補正予算（第

３回）について（高齢） 

 

５ 所管事務調査 新年度の保育所入所状況について（こども） 

 

 

午前１１時  開会 

 

１ 議案第３号 平成２８年度山陽小野田市国民健康保険特別会計補正予算

（第３回）について（記録については議案分に記載） 

 

２ 議案第５号 平成２８年度山陽小野田市後期高齢者医療特別会計補正予

算（第２回）について（記録については議案分に記載） 

 

午後０時  休憩 

 

午後１時  再開 

 

３ 議案第８号 平成２８年度山陽小野田市病院事業会計補正予算（第２回）

について（記録については議案分に記載） 

 

午後２時４２分 休憩 

 

午後３時    再開 

 

４ 議案第４号 平成２８年度山陽小野田市介護保険特別会計補正予算（第３

回）について（記録については議案分に記載） 
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午後３時１５分 休憩 

 

午後４時５分  再開 

 

５ 所管事務調査 新年度の保育所入所状況について 

【議事の概要】 

１ 平成２９年度保育所入所申込（一時受付）等の状況 

  （詳細については別添資料のとおり） 

   新規入所申込者数・・・・・２９４人（入所の調整が必要） 

   継続入所申込者数・・・１，２５２人（調整不要） 

   厚生労働省基準による待機児童は発生していない 

   新規のうち、小野田地区２００人、山陽地区９４人 

   自己都合による待機者は２４人（小野田地区２１人、山陽地区３人） 

   保育所の空きは山陽地区が多い 

 

２ 公立保育所再編に係る説明会の概要 

  （詳細については別添資料のとおり） 

   開催期間 平成２９年１月１２日～１月２８日 

   開催箇所 ９会場 

   参加者数 ８５人 

   主な質疑を概要に記載 

 

【主な質疑】 

下瀬俊夫委員長 二次募集で人数は増えるのか。 

川﨑こども福祉課長 現在３６名の申込みがある。人数は増える。 

石田清廉委員 市外の保育所を希望し、調整する場合、課題はあるか。 

川﨑こども福祉課長 どこの市も市内の児童を優先するので、空きがあれば受

け入れてもらえる。 

矢田松夫副委員長 出合保育園と津布田保育園の状況はどうなっているか。 

川﨑こども福祉課長 全年齢入所可能な空き状況である。 

下瀬俊夫委員長 山陽地区の保育所に空きが多いが、小野田地区から山陽地区

の保育所に入所させたくない場合、自己都合による待機になるのか。 

川﨑こども福祉課長 そのとおりである。自己都合の内訳は求職活動の延期１

２名、職場の託児所利用５名、祖父母に預ける６名、幼稚園入所１名で

あり、保育所に預けないと仕事ができないという状況ではない。 

下瀬俊夫委員長 一応申請はしたということか。 

川﨑こども福祉課長 そのとおりである。 
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下瀬俊夫委員長 里帰り出産などで子供を保育所に預けたい場合、住所地の自

治体が広域保育を行っていなければ山陽小野田市の保育所に入れないと

いう話があるが、分かれば教えてもらいたい。 

川﨑こども福祉課長 今年度１件そのような事例があった。住所地の自治体か

ら申込みがあり、入所調整を行うことになるが、広域保育を行っていな

い自治体の場合それができない。山口県内は全ての市町で広域保育を行

っている。 

矢田松夫副委員長 保育所を廃園すると地域が過疎化するという意見はなかっ

たのか。 

別府こども福祉課主査兼子育て支援係長 地域の活性化について懸念されると

いう意見が二、三あったと記憶している。 

矢田松夫副委員長 厚狭駅南に新設する保育所の場所は既に決定されているの

か。今後どのように整備するのか。 

別府こども福祉課主査兼子育て支援係長 公立保育所再編基本計画は決定した

計画として取組を進めていく予定である。２９年度は厚狭駅南部地区に

建設する予定の保育所の基本設計等を予定している。保育所の完成は早

くて平成３３年度。全体の公立保育所再編の完成は早くて平成３３年度

から３４年度を目標に取組を進めていく。 

吉永美子委員 説明会の概要は公開しているか。 

別府こども福祉課主査兼子育て支援係長 現時点ではしていない。公立保育所

では掲示している。ホームページにも早急に掲載したい。 

吉永美子委員 ９会場で一番多く出た質疑は何か。 

別府こども福祉課主査兼子育て支援係長 説明会の概要の１番上から３番目ま

でがよく出た質問である。 

矢田松夫副委員長 桜川の改修は線路から北側だけで、南側は改修していない。

ヘドロがたまり、水が流れにくい状況である。 

大濵こども福祉課課長補佐 桜川は県の管理となるので、担当課を通じ要望し

ていきたい。 

 

 

午後４時３０分 散会 

 

 

平成２９年２月２４日 

 

民生福祉常任委員会委員長 下 瀬 俊 夫 


